

Thema: Prater Wien

Autor: VON MARK PERRY UND SANDRA RAMSAUER

Frühling beginnt so warm wie noch nie

Seit Messbeginn vor

250 Jahren ☉ Der März legt Allzeit-Rekord hin ☉ 3,5 Grad über dem Mittelwert:

Vor fast genau 250 Jahren begannen – damals noch im Kaiserreich – die ersten Temperatur-Messungen. Und die beweisen: Der Frühlingsbeginn in Österreich ist so warm wie noch nie! Mit 3,5 Grad über dem Mittel übertraf der März heuer in der Meteorologie-Geschichte noch das Jahr 1994.

„Das ist der erste offizielle Sommertag des Jahres gewesen“, sagt der UBIMET-Chefmeteorologe, nachdem am Freitag die ersten Höchstwerte beim privaten Wiener Wetterdienst eintrudelten. Draußen in der Wachau und in anderen ländlichen Regionen setzte indes alles zur Vollblüte an. Wobei im Donautal vor allem die Marillen, aber auch Mandeln für ein unglaubliches Naturspektakel und am Wochenende rund um Krems, Dürnstein und Weissenkirchen wohl für Intensivst-Ausflugsverkehr sorgen werden.

Bei dem purzelnden Rekord zum Frühlingsbeginn

VON MARK PERRY
UND SANDRA RAMSAUER

ist das nur verständlich. Spitzenreiter war am Freitag Bischofshofen (Sbg.) mit 26,1 Grad. Wieselburg (NÖ) schaffte 24,6 Grad. Auch für heute werden in vielen Teilen Österreichs 25 Grad und Sonnenschein erwartet.

Der bisherige wärmste März der Messgeschichte war im Jahr 1994 mit 3,4 Grad über dem flächendeckenden Monatsmittel von kühlen 2 Grad. Berge inklusive. Heuer sind es 3,5 Grad

über diesem Durchschnitt – das ergibt gesamt und seit 250 Jahren noch nie erreichte 5,5° Celsius. Achtung: Für Sonntag werden örtliche Regenschauer erwartet.

Thema: Prater Wien

Autor: VON MARK PERRY UND SANDRA RAMSAUER



▲ In voller Pracht blühen die Marillen in der Wachau. Die warmen Temperaturen locken auch in den Biergarten Schweizerhaus (links).

Thema: Prater Wien

Autor: VON MARK PERRY UND SANDRA RAMSAUER



In den Eisen-
erzer Alpen
(Stmk.) ha-
ben die Mur-
meltiere be-
reits ihren
Winter-
schlaf been-
det. ►

